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全国の傾向に遅ればせながらここ十勝でも減少傾向が見えてきました。多くの学校

で体育祭、運動会が予定通り開催されるなど、少しずつ以前と同じような取組みがで

きるようになってきました。全く同じではなく、コロナ禍で積み上げてきた知見と経

験を生かして、内容の精選を進めてきたことにも大きな希望を感じます。ただ、新た

な変異株の情報もありますので、気を緩めず教育活動を進めていきましょう。 

今月も、工夫を凝らした各学園の取組みを紹介します。 

盛り上がる熟議！運営協議会  経営会議も順調に  糠内学園 
糠内学園では、６月 14日(火)に定例経営会議を開き、当面の取組みの詳細と今後の活動の

見通しについて確認しました。学級通信交流がすでに行われ、７月からは授業参観日交流も

始まること、ＩＣＴ活用の実践も継続されていることが２つの部会から報告され、その後、

開催予定の運営協議会での熟議実施や７月 11日（月）の小中一貫教育・ＣＳ推進連絡会議で

の役割分担等を確認し合いました。また、乗入授業の実施方法や小中一貫教育課程作成のロ

ードマップも確認しています。 

23日（木）の糠内学園学校運営協議会では、前半に学

園全体と３校の教育活動の説明・報告を行い、その後、

後半では、「地域の大人が子ども達にできること」をテー

マに熟議を行いました。学校関係者も加わり２つのグル

ープに分かれて、第１ラウンドは「子どもに身に付けて

ほしいこと」を中心に、第２ラウンドでは地域の大人と

して取り組めそうなこと」を中心に意見交流しました。

考えを書きこんだ付箋を貼りながら交流する熟議は、笑

い声が響き、自然に話し合いが進みます。 

途中でファシリテーターの交通整理もあり、次第に意見交流が深まっていく熟議はとても

充実感があります。今後もこうした熟議が数多く取り組まれることが期待されます。 

ちゅうるい学園運営協議会開催！ ちゅうるい学園  ６/９ 

６月９日(木）、ちゅうるい学園運営協議会が開か

れました。会長挨拶、学園長挨拶の後、学園の教職

員の組織である小中一貫教育推進委員会の体制や

各部の活動計画が報告されました。また、作成中の

「忠類地域読本」についても報告されました。 

協議事項では、①学園目標設定について、②学園

評価について、③ふるさと・キャリア教育について、

④人材バンクについて、取組状況の報告とこれから

の進め方についての協議が行われました。協議会委員の皆さんに説明する事項がたくさんあ

り、思う存分思いを語り合う時間をまだ十分に取れない状況にありますが、これから十分な

時間をとって熟議を行えるよう、体制と活動を進めていくことにしています。  

NO.39 R４.６.30  幕別町教育委員会 学校教育推進員 

計画第３期 小中一貫教育とＣＳの充実へ 



始まった挨拶運動！乗入授業はさらに順調に！ まくべつ学園 
第１回の小中合同あいさつ運動を６月 15日（水）に行いま

した。「「あいさつ運動」を中学生と一緒にできてよかった！」、

「自分たちだけより人が多いから、声が大きくなってよかっ

た！」（小学生）、「小・中学生で楽しく元気にあいさつをした

ことで、登校する児童生徒も自然と大きな声であいさつして

くれた。」（中学生）という感想が寄せられました。今後も月

に２回、第２、第４水曜日を合同あいさつ運動の日と設定し、

この取組みを続けていきます。 

乗入授業も本格化しています。中学校教員が毎日のように小学校に足を運び授業を行って

います。教員も児童も互いの顔がよくわかり、一貫した指導がしやすくなっています。さら

に今年度は、既に作成してある「つながる教育課程（小中一貫カリキュラム）」を活用し、各

教科各単元における中学校までに身に付けたい力の再確認を授業の中で行っています。また、

小学校では、乗入授業専用時間割黒板を職員室に設置、中学校では、行事予定表、職員配付

時間割、朝の打合せシートに乗入授業動向を載せ、乗入授業の

教員動向の見える化を図っています。 

 

乗入授業の拡充へ 学習指導部会開催  ６/20 札内東学園 

６月 20日（月）、学習指導部会が開かれ乗入授業と中学校登校について話し合われました。

1 学期は、６年生児童の実態把握を目的にＴ２の立場で各小学校の授業に入る方法で進め、

先生や授業に慣れるための、中学校教師がＴ１となる授業については２学期以降行うことと

しました。７月 19 日（火）の第 1 回の中学校登校では、２つの小学校を混ぜたグループで

中学校の授業を体験したり小学校同士の交流を行ったりすることにしています。 

乗入授業、学園研修開催！  ６/７、９    ちゅうるい学園 

６月７日（火）、今年度第１回目の乗り入れ授業が行われました。

教科は 6 年生の「算数」でした。分数のかけ算でも計算のきまり

を使うことができるのか？という授業でした。6年生が間違えると

ころの傾向を知ることができました。中学校入学後は再度確認し

ながら生徒一人一人の力を伸ばしていきたいです。 

９日（木）には、ちゅうるい学園研修

部による第１回の研修会が行われました。中学校の１年生を対象に

「道徳」の授業を行いました。担任の加藤先生が「いじめのない世

界へ」を題材に生徒が多面的・多角的に考える討論を中心に授業を

進めました。 当日は、小学校からもたくさんの先生にご参観いた

だき貴重なご意見をいただきました。これからもよろしくお願いい

たします。（ちゅうるい学園小中一貫だより第１号から転載） 

20 月

【S日課】
教育の日
２年内科・結核検診
教育相談②

中文連専門部長会議（研修Ｃ）15半ｰ（森）
学園　第２回地域連携委員会16-
幕別清陵高校　授業公開週間　～24日

小６英語①野村
小全体育②穴澤
小全体育③穴澤
小全体育④穴澤
小3音楽⑤森

6 15:50

21 火

【S日課】
3年尿検査①
交通安全街頭指導
教育相談③

来校）釧路高専　永井様　14:20-40　（学校紹介・進路希望の状況） 小６算数③長澤 6 15:50

22 水
【S日課】
交通安全街頭指導
教育相談④

来校）英語授業視察研修（池中　村上T）13:30－16:40
町事務サークル研　札内コミプラ　14－（吉田）
バドミントン監督会議

小全体育②穴澤
小全体育③穴澤
小全体育④穴澤

6 15:50

23 木

【S日課】
尿検査③
Ｓカウンセラー13-15半
教育相談⑤

義務教育指導監学校経営指導訪問９半ｰ10半
（伊藤指導監、喜多推進員）
町研究所所員会議15:45-17札南小(兒玉)

小６英語⑤遠藤 6 15:50

24 金
【S日課】
教育相談⑥

校務支援システム管理者向け講習（校長、教頭、菅原）14半ｰ16

初任者視察研修（翔陽中）大橋　15:30－

発達支援C巡回相談　授業見10-11半　ケース会15-16
小5算数③兒玉 6 15:50

下校バス日 曜 学校行事 対外行事   【健診：氏名】
時
数

乗入
（学年教科○校時/担当）


